
平成 29 年電気化学会北陸支部 通常総会・幹事会議事録 

 

平成 29 年 1 月 30 日 

北陸支部事務局 

 

開催日時  平成 28 年 1 月 27 日（金） 14：00～15：30  

開催場所  パレブラン高志会館（富山市千歳町 1－3－1） 

出席者（敬称略） 

（支部長）宇野、（顧問）篠原、（幹事）坂井、松原、長谷川、野澤、鈴木、山口、米沢、金、

井上、須加、野田 

 

配布資料 

・ 別紙 1 平成 28 年度電気化学会北陸支部事業報告 

・ 別紙 2 平成 28 年度電気化学会北陸支部会計報告 

・ 別紙 3 平成 29 年度電気化学会北陸支部事業計画案 

・ 別紙 4 平成 29 年度電気化学会北陸支部予算案 

・ 2017 年度電気化学会北陸支部春季（新潟）大会（案） 

・ 2017 年度電気化学会北陸支部秋季（石川）大会（案） 

・ 2018 年電気化学秋季大会（金沢）案 

・ 第 31 回、第 32 回理事会議事録 

・ （公社）電気化学会年会費の値上げについて 

・ （公社）電気化学会年会費の値上げに関する説明会議事録 

・ 本部から会計処理に関するお願い 

・ 常議員、支部役員名簿 

 

宇野支部長から通常総会・幹事会の開会の挨拶の後、議題審議に進んだ。 

 

１．議題   

（1）平成 28 年度事業報告並びに会計報告 

野田総務幹事より、平成 28 年度電気化学会北陸支部事業報告（別紙 1）があった。続

いて、須加会計幹事より会計報告（別紙 2）があった。（2）の会計監査報告の後、いず

れも承認された。 

須加会計幹事より、記念事業積み立て金、次期繰越収支差額が年々増加しているので、

いつも金銭的に厳しい中で実施している支部大会（春季、秋季）の運営経費を、今後増

額しても良いのではとの意見があった。 

 

（2）会計監査報告 

(1)の会計報告（別紙２）について、長谷川幹事より会計監査報告として、預金通帳、

現金、ならびに会計業務が適正であることを確認した旨の報告があった。 

 

（3）理事会報告 

   宇野支部長より、梅田理事より提出された資料に関して、重要な内容は、会費の値上

げに関する事項であること報告され、会費値上げに関する配布資料に基づき、経過報告

がなされた。 



   本部の会費値上げ（案） 

    個人会員：9,000 円→11,000 円 

    学生会員：4,500 円→変更せず 

    法人会員：特別法人会員 100,000 円以上→変更せず 

         法人会員 30,000 円→40,000 円 

    賛助会員：18,000 円→6,000 円（会誌発行回数減少による） 

    専門研究会員：一人 1,000 円納入頂く。（納め方は各委員会に任せる） 

    ※年会費の増額は約 4,360,000 円 

     来年度の会費納入のお願い時より変更予定（平成 29 年 12 月） 

 

   本部関連の内容として、須加会計幹事より、資料「本部から会計処理に関するお願い」

に基づき説明がなされた。 

   「講師謝金に加えて交通費を支給する場合」に限った対応として、講師謝金と交通費

を合算した額から所得税（復興特別所得税を含む）10.21％を課して徴収する必要があ

る。その場合に、（Ａ）謝金と交通費を合算した額から、10.21％徴収する方法、（Ｂ）

手取り金額を決めて支給する方法（事務局から支払う金額の端数が出ない）のどちらが

良いか北陸支部の対応方法を協議した結果、北陸支部としては、事務局の負担が少なく

なる（Ｂ）の方法で、対応することに決定した。 

 

（4）本部役員の推薦について 

宇野支部長より次の方々を平成 29 年度本部役員候補に推薦させていただいた旨の報

告があった。編集委員については、金沢大の永谷先生に決定したとの連絡が本部よりあ

ったことが報告された。委員の候補者は支部幹事を中心に選んでいるが、ほぼ一巡した

状況にあるため、候補者を増やすためにも各大学で若い先生を是非、北陸支部に勧誘し

て頂くように話があった。 

   

    理事候補者（１名）：福井大 米沢 晋 先生 

各賞選考委員会候補者（３名）：長岡高専 坂井 俊彦 先生 

福井工業大 羽木 秀樹 先生 

富山大 須加 実 先生 

    編集委員候補者（３名）：金沢大 永谷 広久 先生（編集委員に決定） 

                北陸先端大 高村 禅 先生 

                新潟大 八木 政行 先生 

 

（5）デンカ株式会社幹事交代について 

   デンカ㈱青海工場の野澤恒嗣氏より、前幹事石川時浩氏の異動に伴い幹事交代となる

旨の話があり、了承された。 

 

（6）支部長、支部総務幹事および会計幹事の交代について 

宇野支部長より次の方々を平成 29 年度支部長、支部総務幹事および会計幹事候補に

推薦させていただいた旨の報告があり、了承された。（北陸支部執行部の交代） 

    支部長 ：米沢 晋   （福井大学） 

 総務幹事：金 在虎  （福井大学） 

    会計幹事：井上 利弘 （福井大学） 



（7）平成 29 年度事業計画書および予算案審議 

平成29年度電気化学会北陸支部事業計画案および平成29年度電気化学会北陸支部予

算案について米沢支部長より提案され（別紙 3・別紙 4）、了承された。 

   今後も、学生主体の行事である夏の学校（関東支部）への参加、秋の学校（北陸支部）

の開催について、学生の意見も反映しながら検討すれば良いとの意見があった。 

 

（8）2017 度 北陸支部春季大会（新潟）について 

米沢支部長より、春季大会案について、八木先生（新潟大学）から提出された資料に

基づいて説明があった。 

日程については、6 月 15 日（木）～6 月 16 日（金）（当初予定の 5 月 25 日～26 日よ

り変更）で実施することを了承された。 

現在の案では 1 日目の行事が情報交換会（夕食）のみであるため、1 日目をもう少し

有効に使えないか、執行部より八木先生に確認することにした。 

 

（9）2017 度 北陸支部秋季大会（石川）について 

山口先生（金沢大学）より、秋季大会案の資料に基づいて説明があった。 

例年、石川で開催する際は表協中部支部との合同開催で実施してきたが、今年は、表

協の全国大会が 9 月に金沢で予定されているため、合同開催は難しく、10 月下旬～11

月中旬の金曜日 1日で開催したいとの報告があった。夜は学生主体の秋の学校などを開

催し、宿泊対応も可能とする方向で調整する予定。工場見学を無くす方向で考えている

との話があり、了承された。 

 

（10）その他 

・山口先生（金沢大学）より、2018 年電気化学秋季大会（金沢）案について説明があ

った。 

   実行委員会について、以下の体制で臨みたいとの話があり、了承された。 

    実行委員長：高橋光信（金沢大） 

    顧問：北陸支部顧問 梅田実（長岡技科大） 

    副委員長：北陸支部支部長 米沢晋（福井大） 

    大会学術企画委員会委員：山口孝浩（金沢大） 

    その他実行委員：支部幹事、金沢大より 10 名程度、北陸先端大 

 

    開催予定日：9月 24 日（月）～28 日（金）の内、二日間 

    ※懇親会の場所は、150 名規模までなら大学生協施設、予算が許せば市内ホテルで。 

     石川県、金沢市の学会助成金を活用する予定。 

 

                                  以上 


